

## 「岐阜市リバースピッチ」を開催しました

当社は2025年2月12日（水）、じゅうろくプラザにおいて岐阜市との共催にて「岐阜市リバースピッチ」を開催しました。

本取組みは、岐阜市の様々な地域課題を岐阜市が発信（リバースピッチ）し、民間企業等から提案を募ることで、官民連携による課題解決に繋げることを目的とし、当日は当社のお取引先企業や2024年10月に開業したSTATION Aiの入居企業など多くの企業にご参加いただきました。

### ● イベントの様子

はじめに、岐阜市より参加企業に向けて4つの課題（行政DX・再生可能エネルギー・災害・インフラ）のリバースピッチ（プレゼンテーション）を行いました。



その後、参加企業の皆さまと岐阜市との交流会にて、岐阜市の課題に対する提案や意見交換などを行いました。



参加企業の方からは、「行政の課題について考えるきっかけになりました。」「行政とつながりをもつことができた有意義なイベントでした。」などの言葉や、「他の自治体でも是非開催してください。」といった意見をいただきました。

リバースピッチのプレゼンターである岐阜市職員からは「行政では思いつかない解決策の提案をいただくことができました。」と本取組みに対して前向きな感想をいただきました。

当社は、今後も自治体の地域課題に対して、グループ一丸となって取り組んでまいります。